

COLONIA DE VACACIONES

Diversión garantizada para nuestros niños y niñas

El 23 de febrero cerró la Colonia de Vacaciones. Durante esta temporada los hijos e hijas de nuestros afiliados disfrutaron de la pileta, juegos, actividades recreativas y eventos especiales



Como todos los años el último viernes previo al inicio de las clases, se realizó el **cierre de la temporada de la Colonia de Vacaciones** en nuestro Polideportivo. Ambientada por una murga que aportó música y baile, la jornada fue una verdadera fiesta de despedida para todos los chicos y sus familias, que fueron invitadas.

Cada uno de los grupos presentó una coreografía creada por ellos mismos, para la cual eligieron la canción, diseñaron el vestuario y las banderas que los identificaron. El secretario de Cultura y Deportes, Dr. Francisco Pedrouzo, manifestó: “Estamos muy contentos con este cierre del año. Fue **una temporada sin ningún inconveniente** durante la que se pudieron divertir y hacer distintos tipos de actividades”. El Dr. Daniel Romano, integrante de la Comisión del Polideportivo, agregó agradecido: “Siempre contamos con el apoyo del Comité de Pre-



sidencia y, por supuesto, de todas las personas que trabajaron y colaboraron para que todo esto se pueda llevar a cabo”.

Lugar para disfrutar y aprender

Divididos en nueve grupos, más de quinientos niños y niñas en enero y un número similar en febrero, disfrutaron de un hermoso verano. Contaron con la supervisión de cuarenta y dos docentes y tres coordinadores, un número necesario para cumplir la principal premisa de nuestra Colonia de Vacaciones: **ser un lugar seguro para los hijos e hijas de nuestros afiliados y afiliadas.**

Durante los dos meses, los chicos y chicas participaron de actividades deportivas y recreativas, eventos especiales y competiciones. También, disfrutaron de muchas horas de pileta; los docentes ayudaron a quienes se iniciaban, con breves clases de natación para que puedan **divertirse junto a sus amigos.** Además, se dispusieron muchas iniciativas en el agua y mini torneos de nado para acompañar el aprendizaje. “Si bien no son técnicamente clases, orientamos a los profes para que puedan darle una mano a quienes están empezando a nadar para perderle el miedo al agua y formen parte de la colonia con total libertad, que no sientan que la pileta o no saber nadar es un impedimento”, cuenta Juan Pablo, uno de los coordinadores.

Por otra parte, hubo actividades especiales (**ver recuadro**). El coordinador general, Pablo Scida, insiste: “Nuestro objetivo es que los chicos se diviertan y desarrollen capacidades. Ya estamos pensando en el año próximo, siempre con ideas nuevas y **con la alegría de volver a recibir** a los hijos e hijas de los médicos municipales”.

ACTIVIDADES ESPECIALES

Durante la Colonia de Vacaciones, se planificaron actividades especiales: juegos con inflables en la pileta, jornadas de metegol y tejo, fiesta de carnaval, día del helado y fiesta de la espuma con una máquina que la generaba en enorme volumen. Todos los eventos incluyeron bailes coreográficos diseñados por los niños. También, se realizaron talleres de gimnasia. Con muy buena recepción entre los niños, durante varias tardes se proyectaron películas acompañadas con pochoclos.